

Philippinen

Ihr seid 7 philippinische Diplomaten. Eure Aufgabe ist, eine Cocktailparty für sechs neue Botschafter zu geben, die diese Woche ihr Amt auf den Philippinen angetreten haben. Das Ziel der Party ist, sie in Manila willkommen zu heißen. Ihr müsst euch schnell kurzschließen, welche Fragen ihr beim Treffen stellen wollt bzw. welche Informationen ihr über die Philippinen geben wollt, damit die Botschafter von Valdesta, Zhabori, Syrabria, Montza, Lanivia, Idris und Alsander sich auf den Philippinen schnell zu Hause fühlen.

Zhabori

- * Du bist der neue Botschafter deines Landes auf den Philippinen und bist vor kurzem in Manila angekommen.
- * Du bemühst dich, sehr höflich zu sein. In deiner Heimat gilt es als äußerst unhöflich, dem Gesprächspartner beim Sprechen in die Augen zu sehen. Deine Augen sind stets entweder auf den Boden oder auf die Decke gerichtet und niemals direkt auf die andere Person. Es gilt als unhöflich, laut zu sprechen, sehr langsam und sehr leise zu sprechen ist ein Zeichen großen Respekts.

Valdesta

- * Du bist der neue Botschafter deines Landes auf den Philippinen und bist vor kurzem in Manila angekommen.
- * Du möchtest dich hier möglichst wohl fühlen. In deinem Land ist es natürlich, dem Gesprächspartner sehr nah gegenüberzustehen und ihm ständig in die Augen zu schauen. Je näher man einander ist, desto wohler fühlt man sich beim Gespräch.

Montza

* Du bist der neue Botschafter deines Landes auf den Philippinen und bist vor kurzem in Manila angekommen.

* Du bemühst dich, besonders freundlich zu den Leuten zu sein. Die freundlichen und offenen Menschen in Montza sprechen immer sehr viel, sehr laut und gestikulieren sehr breit beim Sprechen.

Syrabia

* Du bist der neue Botschafter deines Landes auf den Philippinen und bist vor kurzem in Manila angekommen.

* In deiner Heimat ist ein Zeichen von Respekt, wenn man die Worte des anderen genau verstehen will. Daher ist es unhöflich, sofort zu reagieren, wenn man angesprochen wird.

Normalerweise wartet man min. 10 Sekunden mit der Antwort.

Lanivia

- * Du bist der neue Botschafter deines Landes auf den Philippinen und bist vor kurzem in Manila angekommen.
- * Du möchtest ausdrücken, wie sehr du dich freust, hier sein zu dürfen. Für die Menschen in Lavivia ist persönlicher und körperlicher Kontakt sehr wichtig. Wenn man jemanden kennen lernt, hält man einige Minuten seine Hand, um die Freude am Treffen auszudrücken. Auch beim Gespräch ist ein Zeichen von Kontakt und Aufmerksamkeit, den Gesprächspartner zu berühren.

Alsander

- * Du bist der neue Botschafter deines Landes auf den Philippinen und bist vor kurzem in Manila angekommen.
- * Du bemühst dich, sehr höflich zu sein. In deiner Heimat gilt es als äußerst unhöflich, dem Gesprächspartner nahe zu treten oder zu berühren. Bei der Begrüßung ist eine tiefe Verbeugung üblich, man steht einander nie näher als 1,5m und man spricht nie länger als 3-4 Worte.

Idris

* Du bist der neue Botschafter deines Landes auf den Philippinen und bist vor kurzem in Manila angekommen.

* Du bemühst dich, sehr höflich zu sein. In deiner Heimat ist es besonders höflich, Zeichen des Verständnisses oder der Verwunderung als Kurzkommentar zu geben (ooh, ja, genau..) oder man wiederholt auch nach 1-2 Sätzen das Gesagte, um zu zeigen, dass man dem Gesprächspartner sehr genau zuhört